

La Asociación cultural los Revoltosos organiza un festival benéfico a favor de AFANDEM

Fecha de publicación: 28/05/2018 0:00

Descripción:



La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada por la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo; y el concejal adjunto de Cultura, Alfonso Vinuesa, ha acudido al Festival benéfico organizado por la Asociación cultural los Revoltosos para la Asociación de Familiares y Amigos en favor de las Personas con Discapacidad Intelectual de Móstoles (AFANDEM).

En el acto, en el que han participado más de una treintena de alumnas y alumnos de los diferentes talleres de la Asociación Cultural los Revoltosos, se pudo disfrutar de actuaciones de flamenco y bailes de salón, así como de coreografías de bailes latinos a cargo de la Escuela Tropicana Interdances y, por supuesto, las representaciones y bailes goyescos y castizos de la Escuela Bolera.

La Asociación Cultural los Revoltosos ha celebrado este festival benéfico de fin de curso para agradecer la enorme entrega e interés que las alumnas de baile flamenco de AFANDEM muestran semanalmente en las clases demostrando que con apoyo y compromiso la inclusión de estas chicas y chicos como ciudadanas de pleno derecho que son, es posible.